



Estrategia de comunicación de rendición de cuentas

Informe - Diciembre 2023

En cumplimiento de la meta 'Implementación de la estrategia de fortalecimiento comunicacional de la gestión de gobierno y la participación a través de la Rendición de Cuentas', establecida en el Plan de Desarrollo Departamental 2020-2023, la Oficina Asesora de Comunicaciones, lideró la estrategia de comunicación para el proceso de rendición de cuentas 2023.

Lo anterior, con el fin de divulgar, de manera efectiva, resultados del gobierno departamental y fomentar la participación de la ciudadanía. La estrategia incluyó diferentes acciones y productos comunicacionales, así:

- Cubrimiento y divulgación de la ruta de rendición de cuentas por municipios del Departamento incluyendo a Santa Marta, a través de la estrategia 'Expogestión del Cambio', ejecutada durante los meses de septiembre y octubre de 2023.
- Cubrimiento y divulgación de la audiencia de rendición de cuentas en el camellón de la bahía de Santa Marta, el 30 de diciembre de 2023, el cual fue presidido por la gobernadora (e) Denis Rangel. Allí se socializaron los resultados del cuatrienio 2020-2023.
- Divulgación permanente a la comunidad acerca de la gestión y logros institucionales, a través de piezas de comunicación, videos, transmisiones en vivo, cubrimiento de eventos, publicaciones en redes sociales y página web institucional, programa institucional en Telecaribe. Esto, a fin de brindar información oportuna de los resultados de los programas de la entidad. En este contexto, se desarrolló el proyecto 'Implementación de un plan estratégico de comunicación institucional y externa de la Gobernación del Magdalena 2023', a fin de socializar los logros del Plan de Desarrollo, fortaleciendo la comunicación institucional en medios digitales y tradicionales.

Comunicación de Expogestión del Cambio

La Gobernación del Magdalena desarrolló en septiembre y octubre de 2023, la estrategia de rendición de cuentas 'Expogestión del Cambio' con la presencia del gobernador Carlos Caicedo, donde en diferentes municipios del Magdalena



presentó los logros de la entidad e hizo entrega a la comunidad de resultados en programas como 'Bicis de la alegría', 'Modistas del cambio', 'Mobiliario escolar', agendas del cambio e implementación deportiva.

Estrategia comunicacional

Como estrategia comunicacional de 'Expogestión del Cambio', la Oficina Asesora de Comunicaciones realizó:

- Diseño y publicación de piezas gráficas de convocatoria
- Boletines de prensa de las convocatorias
- Acompañamiento a los eventos de 'Expogestión del Cambio'
- Cubrimiento periodístico, fotográfico y en video para comunicar a los magdalenenses los logros presentados por el gobierno departamental durante el cuatrienio.
- Transmisión de eventos en facebook
- Realización y envío de boletines de prensa a medios de comunicación
- Publicaciones de los eventos en redes sociales institucionales
- Publicaciones de boletines y fotografías en la página web de la entidad: www.gobernaciondelmagdalena.gov.co

Evidencias de publicaciones en redes institucionales

Se pueden consultar en:

- **Página web institucional. Sección Noticias.**
www.gobernaciondelmagdalena.gov.co
- **Facebook**
@Gobernación del Magdalena
<https://www.facebook.com/gobernaciondelmagdalena?mibextid=ZbWKwL>.
En Facebook, además de las publicaciones ordinarias, se realizó un programa institucional, a través del cual se presentó información de gestión y logros de la Gobernación del Magdalena.



- **X (Twitter)**
@Magdalenagober
<https://twitter.com/MagdalenaGober?t=dJamSNlqVoeN5hz18s5K9g&s=09>
- **Instagram**
@MagdalenaGober
<https://instagram.com/magdalenagober?igshid=OTJINzQ0NWM=>
- **Tik Tok**
MagdalenaGober
<https://www.tiktok.com/@magdalenagober?t=8aJukQ2dTcs&r=1>
- **Youtube**
Gobernación del Magdalena
<https://youtube.com/@gobnacionmagdalena9126>

Evidencias de publicaciones en medios de comunicación

A continuación se suministran enlaces de algunas de las publicaciones logradas en la divulgación de 'Expogestión del Cambio'

“Espero que el pueblo de San Sebastián se sienta honrado porque cada una de las cosas prometidas se han logrado”: Gobernador Caicedo

Cambio 24

4 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/espero-que-el-pueblo-de-san-sebastian-se-sienta-honrado-porque-cada-una-de-las-cosas-prometidas-se-han-logrado-gobernador-caicedo/>

Gobernador Caicedo llega a Plato con la Ruta de la Expogestión del Cambio

La Libertad

6 de septiembre de 2023

<https://diariolalibertad.com/sitio/2023/09/06/gobernador-caicedo-llega-a-plato-con-la-ruta-de-la-expogestion-del-cambio/>

Expogestión con resultados del cambio para Santa Bárbara de Pinto

Cambio 24

6 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/expogestion-con-resultados-del-cambio-para-santa-barbara-de-pinto/>



120 mil personas de 7 municipios de Magdalena se benefician de Expogestión del Cambio

Caracol Radio

7 de septiembre de 2023

<https://caracol.com.co/2023/09/07/120-mil-personas-de-7-municipios-de-magdalena-se-benefician-de-expogestion-del-cambio/>

Gobernación del Magdalena alfabetizó a 2.600 personas en Ariguaní

Caracol Radio

10 de septiembre de 2023

<https://caracol.com.co/2023/09/10/gobernacion-del-magdalena-alfabetizo-a-2600-personas-en-ariguani/>

“Mi querido pueblo de Tenerife hemos trabajado con mucha entrega y honor por su bienestar”: gobernador Carlos Caicedo

Cambio 24

10 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/mi-querido-pueblo-de-tenerife-hemos-trabajado-con-mucha-entrega-y-honor-por-su-bienestar-gobernador-carlos-caicedo-2/>

Tenerife, con la Expogestión del Cambio

Cambio 24

10 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/tenerife-con-la-expogestion-del-cambio/>

Más de 2.600 personas han sido alfabetizadas en Ariguaní

Santa Marta al Día

11 de septiembre de 2023

<https://santamartaaldia.co/mas-de-2-600-personas-han-sido-alfabetizadas-en-ariguani/>

“La vía Estación Villa- Monterrubio” es una realidad para el Magdalena en el gobierno de Carlos Caicedo

AZ Radio

11 de septiembre de 2023

<https://azradio.com.co/2023/09/11/la-via-estacion-villa-monterrubio-es-una-realidad-para-el-magdalena-en-el-gobierno-de-carlos-caicedo/>

Expogestión del Cambio desde Concordia donde la Gobernación entregó más Resultados del Cambio

La Libertad

13 de septiembre de 2023



<https://diariolalibertad.com/sitio/2023/09/13/expogestion-del-cambio-desde-concordia-donde-la-gobernacion-entrego-mas-resultados-del-cambio/>

A Chibolo también llegó la ruta de la Expogestión del Cambio

Cambio 24

10 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/a-chibolo-tambien-llego-la-ruta-de-la-expogestion-del-cambio/>

Expogestión del Cambio llega a Santa Marta con inicio de obra de infraestructura y proyectos

Campo TV

25 de septiembre de 2023

<https://canalcampotv.com/2023/09/25/expogestion-del-cambio-llega-a-santa-marta-con-inicio-de-obra-de-infraestructura-y-proyectos/>

Con Élder Dayán, Ciénaga recibe este miércoles 27 la gran Expogestión del Cambio

Cambio 24

26 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/con-elder-dayan-cienaga-recibe-este-miercoles-27-la-gran-expogestion-del-cambio/>

Expogestión del Cambio llega a Santa Marta

Cambio 24

26 de septiembre de 2023

<https://cambio24.com.co/expogestion-del-cambio-llega-a-santamarta-b/>

Gobernador Caicedo lidera este jueves Expogestión del Cambio en Santa Marta

Estoy en la noticia

26 de septiembre de 2023

<https://www.estoyenlanoticia.com/gobernador-caicedo-lidera-este-jueves-expogestion-del-cambio-en-santa-marta/>

[En vivo]: El gobernador Carlos Caicedo da inicio a la Expogestión del Cambio en el municipio de Ciénaga

La Libertad

27 de septiembre de 2023

<https://diariolalibertad.com/sitio/2023/09/27/en-vivo-el-gobernador-carlos-caicedo-da-inicio-a-la-expogestion-del-cambio-en-el-municipio-de-cienaga/>



Gran concierto de Expogestión del Cambio con Peter Manjarrés, Diego Daza y La Banda del 5

Eventos Santa Marta

27 de septiembre de 2023

<https://web.eventossantamarta.com/2023/09/27/gran-concierto-de-expogestion-del-cambio-con-peter-manjarres-diego-daza-y-la-banda-del-5/>

Expogestión del Cambio llega a Santa Marta con inicio de obra de infraestructura y proyectos educativos, culturales, deportivos y sociales

La Libertad

27 de septiembre de 2023

<https://diariolalibertad.com/sitio/2023/09/27/expogestion-del-cambio-llega-a-santa-marta-con-inicio-de-obra-de-infraestructura-y-proyectos-educativos-culturales-deportivos-y-sociales/>

“Palabra empeñada, palabra cumplida”, gobernador Caicedo a reteneros tras anunciar obra del Hospital de El Retén

Revista El Congreso

12 de octubre de 2023

<https://revistaelcongreso.com/category/gobernacion/magdalena/>

Comunicaciones Audiencia de rendición de cuentas 2020-2023

La Oficina Asesora de Comunicaciones realizó la divulgación de esta audiencia realizada el 30 de diciembre de 2023, con productos como:

- Diseño y publicación de pieza gráfica de convocatoria
- Cubrimiento periodístico, fotográfico y en video
- Transmisión del evento en facebook
- Redacción y envío de boletines de prensa a los medios de comunicación
- Publicaciones de boletín y fotografías en la página web de la entidad:
www.gobernaciondelmagdalena.gov.co



Evidencias de algunas publicaciones en medios de comunicación

Gobernación del Magdalena rindió cuentas y presentó los 520 resultados del cambio

Caracol Radio

31 de diciembre de 2023

<https://caracol.com.co/2023/12/31/gobernacion-del-magdalena-rindio-cuentas-y-presento-los-520-resultados-del-cambio/>

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

Cambio 24

31 de diciembre de 2023

<https://cambio24.com.co/gobernacion-rindio-cuentas-de-sus-520-resultados-del-cambio/>

Gobernación rinde cuentas de los 520 resultados del Cambio

Santa Marta al Día

30 de diciembre de 2023

<https://santamartaaldia.co/gobernacion-rinde-cuentas-de-los-520-resultados-del-cambio/>

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

La Metro Noticias

31 de diciembre de 2023

<https://www.lametronoticias.com/gobernacion-rindio-cuentas-de-sus-520-resultados-del-cambio/>

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

Hoy Diario del Magdalena

1 de enero de 2024

<https://hoydiariodelmagdalena.com.co/archivos/895400/gobernacion-rindio-cuentas-de-sus-520-resultados-del-cambio/>

Gobernación rindió cuentas de sus 520 resultados del cambio

Gaceta Ciénaga online

2 de enero de 2024

<https://lagacetacienagaonline.com/regionales/gobernacion-rindio-cuentas-de-sus-520-resultados-del-cambio/>



Imágenes de algunas publicaciones de Expogestión del Cambio

Santa Marta Magdalena Editorial Colombia Judiciales Deportes

MAGDALENA

Más de 2.600 personas han sido alfabetizadas en Ariguaní



By Redacción SMAD
Published 11 septiembre, 2023 11:05 am



Especiales Magdalena

A Chibolo también llegó la ruta de la Expogestión del Cambio

Redacción Cambio24 · 10 septiembre, 2023





Especiales Magdalena

Tenerife, con la Expogestión del Cambio

Redacción Cambio24 · 10 septiembre, 2023



LA LIBERTAD CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL NACIONAL ATLANTICO MAGDALENA POLÍTICA

Gobernador Caicedo llega a Plato con la Ruta de la Expogestión del Cambio

septiembre 6, 2023



****El mandatario del Departamento anunciará grandes obras y programas para el beneficio de toda la comunidad plateña.***

El gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo Omar, continúa con la Ruta de la Expogestión del Cambio por el Departamento, llevando buenas nuevas a los habitantes de los 28 municipios. Este miércoles 6 de septiembre, el turno es para Plato, donde hará anuncios de importantes proyectos que favorecerán a los más de 69 mil habitantes de esta zona.

Serán un total de cinco iniciativas que expondrá Caicedo Omar, entre las cuales se encuentran: el inicio de obra del nuevo acueducto; seguimiento al programa 'Mi Calle', en el barrio Villa Rosa; y 'Modistas del Cambio', esta última bajo el propósito de aumentar la economía de la población femenina.



Especiales Magdalena

“Mi querido pueblo de Tenerife hemos trabajado con mucha entrega y honor por su bienestar”: gobernador Carlos Caicedo

El mandatario departamental asimismo se hizo compromisos para entrega de nuevas obras y proyectos en lo que resta de su periodo de gobierno.

Redacción Cambio24 · 10 septiembre, 2023



La ruta de los Resultados del Cambio avanza su recorrido por el Magdalena con los anuncios realizados por el gobernador Carlos Caicedo, de los proyectos de inversión que benefician a las comunidades en el municipio de Tenerife.



INICIO DEPORTES ESCRITO ESTA NOTICIAS PANORAMA MUNDIAL PROGRAMAS

music @JulioMelodiarysubanda Emanuel (320 kbps)



Avanza el recorrido del gobernador Carlos Caicedo Omar por todo el Magdalena, entregando los Resultados del Cambio que benefician a las comunidades. El cierre de su ruta por la Subregión Centro se dio en Sabanas de San Ángel, donde el mandatario rindió



“Palabra empeñada, palabra cumplida”, gobernador Caicedo a retereros tras anunciar obra del Hospital de El Retén

Actualidad, Gobernación, Magdalena / Por revistacg

En Expogestión, y ante la comunidad beneficiada, el mandatario departamental anunció la puesta en marcha de esta obra que beneficiará a más de 22 mil magdalenenses.

Divulgación audiencia pública de rendición de cuentas, 30 de diciembre 2023

Se presentan algunas de las publicaciones realizadas.



Con la gestión de Carlos Caicedo

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

- La administración departamental cerró su cuatrienio con más del 90% de ejecución de proyectos; el porcentaje restante será puesto en desarrollo durante el próximo gobierno del gobernador electo, Rafael Martínez, quien, como parte de la continuidad, joinó en marcha esas y más iniciativas avanzadas por la administración departamental, que finaliza este 31 de diciembre.
- El Magdalena cerró como el 2do Departamento con mayor disminución de la pobreza en Colombia.

Con un histórico balance de 520 Resultados del Cambio, más del 90% de proyectos y programas ejecutados y ocupando el segundo puesto en Colombia y el primer lugar en la región Caribe como la administración departamental que impulsó la mayor disminución del índice de pobreza multidimensional en su territorio, la Gobernación del Cambio, iniciada por Carlos Caicedo, culminó sus cuatro años de gobierno tras una audiencia pública de rendición de cuentas, celebrada en la emblemática bahía de Santa María, cuyo acto fue presido por la Secretaria del Interior encargada (e) y la gobernadora Denis Rangel, quien lo hizo de forma virtual.

Pesimamente, la mandataria encargada destacó la gestión del gobernador Caicedo, que fue quien ejecutó cada una de estas obras y acciones sociales como: los centros de vida para el adulto mayor en Guamal, El Banco y Chibolo; las universidades de Plato y El Banco; la vía del Turismo; la construcción y remodelación de colegios, la recuperación de la red pública hospitalaria, la construcción de acueductos y nuevas vías. Asimismo, los más de 9 mil beneficiados por Becas del Cambio; los más de 35 mil adultos mayores graduados con el programa de alfabetización Yo sí Cambio y los miles de pacientes atendidos por primera vez desde sus hogares gracias a Médico en la Casa, cuyo programa es pionero en atención descentralizada masiva en Colombia; entre otros grandes resultados del Cambio, que continuarán en la administración de Rafael Martínez.

“Quiero dar públicamente las gracias al doctor Caicedo, quien tiene al Magdalena en su corazón y que siempre ha soñado con servir a su pueblo, a una región y a un país. A él, gracias por su esfuerzo y por dar Resultados para un mejor Magdalena”, manifestó Rangel, quien recordó que la administración de Caicedo logró el cumplimiento del 90,4% de los 520 indicadores (contemplados en el marco de Plan de Desarrollo 2020-2023, ‘Magdalena Renace’, reconocido por el Departamento

Carretera 1c N° 16-15 Palacio Tayrona
PBX: 5-4381144
Código Postal: 470004
www.magdalena.gov.co
contactenos@magdalena.gov.co

@gobnaciondelmagdalena @MagdalenaGober @MagdalenaGober



Colombia

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

El Magdalena cerró como el 2do Departamento con mayor disminución de la pobreza en Colombia.

Redacción Cambio24 · 31 diciembre, 2023



lametronoticias.com/gobernacion-rindio-cuentas-de-sus-520-resultados-del-cambio/

INICIO JUDICIALES BARRANQUILLA REGIÓN CARIBE NOTICIAS

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

31 de diciembre de 2023/Magdalena



La administración departamental cerró su cuatrienio con más del 90% de ejecución de proyectos; el porcentaje restante será puesto en desarrollo durante el próximo gobierno del gobernador electo, Rafael Martínez, quien, como parte de la continuidad, pondrá en marcha esas y más iniciativas avanzadas por la administración departamental, que finaliza este 31 de diciembre.



lagacetacinaonline.com/regionales/gobernacion-rindio-cuentas-de-sus-520-resultados-del-cambio/

GOBERNACIÓN RINDIÓ CUENTAS DE SUS 520 RESULTADOS DEL CAMBIO



Por [lina_mbj](#)

Ene 2, 2024 [#GOBERNACIONDELMAGDALEN A](#)



Busqueda

Buscar



La administración departamental cerró su cuatrienio con más del 90% de ejecución de proyectos; el porcentaje restante será puesto en desarrollo



Métodos de pago convenientes

Depósitos rápidos, trading directo

[Clic aquí](#)

INFORMES

NOTICIAS RECIENTES

San Basilio de Palenque será declarado municipio

22/05/2024 5:00 pm

Alcalde de Pinto retoma actividades tras recuperarse de atentado...

22/05/2024 4:37 pm

Gobernación rindió cuentas de sus 520 Resultados del Cambio

Publicado en: 01/01/2024 2:37 pm

MAGDALENA





Ciudades

Gobernación del Magdalena rindió cuentas y presentó los 520 resultados del cambio

Obras, proyectos, y programas ejecutados del plan de desarrollo 'Magdalena Renace' fueron dadas a conocer a los samarios y magdalenenses que llegaron desde diferentes municipios del departamento.



Rendición de cuentas - Gobernación del Magdalena



Daniela Pirela Wisman 29/02/2023 - 10:16 h. COTI

PUBLICIDAD

VIVIR 2 DÍAS
QUE SON
CON ANDRÉS LÓPEZ

SÁBADOS DE 8:00 A.M. A 12:00 P.M.
DOMINGOS DE 8:00 A.M. A 11:00 A.M.

ESCÚCHALO AQUÍ

CARACOL
RADIO

Oficina Asesora de Comunicaciones